

ひだまり



令和7年度
第2学年便り

秋も一段と深まり、どんぐりや松ぼっくりなどの木の実、紅葉した木の葉に秋を感じる季節になってきました。子どもたちは日々の景色や生活科の学習を通して、秋さがしをしたり、秋の歌を口ずさんだりしています。

朝晩の冷え込みもさらに厳しくなります。寒さで体調を崩さないよう、元気で落ち着いた学校生活をさせていきたいと思います。今月もご家庭のご協力よろしくお願ひいたします。



おしらせ

☆11月21日（金）野木町学校教育祭「小中合同発表会」のお知らせ☆

- プログラムは学校から配付されるものをご持参ください。
- 駐車場は、保護者の方は北側の砂利の駐車場をご利用ください。
- 開場は13:30です。早く並びすぎないようにお願ひいたします。
- プログラムの演奏開始時刻は予定です。時刻は前後することがありますので、余裕をもってお越しください。
- 保護者の方や一般のお客様の写真・ビデオ撮影はご遠慮ください。
- 当日15:40現地解散下校の待ち合わせ場所は、大ホール入口横休憩所になります。



☆かけ算九九について☆

かけ算九九の宿題では、いつもご協力ありがとうございます。子どもたちは、かけ算九九を覚えることがとても楽しいようですが、覚える難しさを感じているようです。お忙しい中ですが、今後もご家庭で、お子さんのかけ算九九を聞いたり、一緒に唱えたりしてみてください。

☆校外学習について☆

11月12日（水）15:40下校（保護者迎えまたは、学童）となります。詳細は、以前配布した別紙をご覧ください。

学習の様子

佐川野っ子ふれあい運動会

「かいじゅうたちのハナウタ♪」では、元気いっぱい踊ることができました。

「さがしています！」では、障害を乗り越えゴールを目指しました。



作品展

ぎゅっとしたくなるような、かわいい作品が、たくさんできました。



